
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                大田区立大森第一中学校 学校だより 令和５年度 第３号 

            し  お  か  ぜ 
令和５年６月８日発行 校長 渡邉 映二  

 「運動会戦国時代～仲間と目指せ天下統一～」をスローガンとした運動会でしたが、一人

ひとりがベストを尽くし、クラスの仲間とともに、志を 1つにし、絆を深め、競技に取り組

むことができたと思います。実行委員、応援団、係活動等においても、リーダーシップを発

揮し、また運動会がスムーズに進行できるように、力を尽くしてくれました。同じ目標に向

かい、互いに協力し合い、頑張ることの楽しさや喜びを感じ、クラスメイトの応援が力にな

ることを実感したり、また他者と協働し競技に取り組むことの難しさ、悔しい思いをする等、

様々な経験を通じて、多くのことを学ぶことができました。当日は、勝ち負けはつきました

が、それ以上に、子どもたちは大切なことを感じ、学んでくれたと思います。運動会を通し

て学んだことを、日々の学校生活に生かし、今度は、生徒総会で発表したクラス目標を達成

できるよう、クラスで一致団結し、学習や活動に対して意欲的に取り組んでいって欲しいと

思います。 

 これからも、子どもたちが様々な体験を通じて、社会に出て生きて働く力の基盤を築くた

めに、意図的・計画的に学校の教育活動を展開していきます。また子どもたちにとって、学

校が実り多い学習の場となるようにしていきます。 

 保護者の皆様には、当日までの体調管理や体操着の洗濯等、ご協力ありがとうございまし

た。ときには、練習を重ねる中で、お子さまが悩み、困っている声に耳を傾け、支えていた

だいたこともあるのではないでしょうか。いつも学校の教育活動をサポートしていただき、

本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

 

【運動会】                 実行委員長：加藤 千佳 

令和５年度の運動会が終了しました。当日は天候不良により開始時間等変更がありました

が、保護者の皆様をはじめ、多くの方々にご協力いただき、無事開催することができました。

本当にありがとうございました。 

生徒たちはこの２週間、運動会に向けて一生懸命練習に励んできました。時にはうまくい

かないこともありましたが、試行錯誤を繰り返し、努力を重ね、本番は練習以上の力を発揮

してくれました。そんな姿を見せてくれたことに私は感謝しています。 

学校全体で１つの大きな行事を成功させることは簡単ではありません。しかし、力を合わ

せれば、これだけの素晴らしいものを創り上げることができます。今回の経験を今後の学校

生活に生かし、何事にも前向きに、そして誠実に取り組んでほしいと願っています。 

 

 



【６月の主な予定】 

６月 ９日（金）避難訓練              

１２日（月）都学力調査（１年）              

１４日（水）～１６日（金）定期考査 

２６日（月）一斉委員会 

２７日（火）中央委員会 

２８日（水）セーフティ教室            

          

２ ２ 日 （ 月 ） 振 替 休 日                

【７月の主な予定】 

７月 ５日（水）薬物乱用防止教室（２年） 

   ７日（金）出前授業（３年）・漢字検定 

  １０日（月）避難訓練 

  １３日（木）国際理解教育（３年） 

  ２０日（木）終業式 

  ２１日（金）～ 三者面談始・補習教室 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

【進路説明会】 

 ４月２２日（土）に、３年生及び保護者の方へ進路説明会を行い 

ました。説明会では、進路指導主任から昨年度の都立入試問題をクイ 

ズ形式で出題しました。また、一中の昨年度の受験状況や都立と私立 

の入試の違いなどを説明しました。 

【生徒の活躍】 
・女子バレー部 夏季総合大会 ベスト８ 

ブロック大会進出 

・サッカー部  大田区ベスト４ 

          ブロック大会進出 

【離任式】 

４月２８日（金）に、２・３年生のみの参加形 

式による離任式が行われました。一中を、そして 

生徒を愛する離任された先生方の言葉、その話を 

しっかりと聞く生徒の姿勢、代表生徒による贈る言葉の内容など、本当に心温まる感動的な

式になりました。 

【生徒総会】担当：根本 海里 

生徒総会は、運動会のようにクラスの団結力 

が試され、勝ち負けが決まるような華々しい行 

事ではありません。もしかしたら、「なぜ開かれ 

るのだろう？」と思う人もいるかもしれません。 

ですが、生徒総会は、皆さんの代表で選ばれた生徒会本部役員や、一斉委員会の一年間の活

動を全体で確認し、責任をもって進めていくための「正当」な手続きの場です。また、学校の

きまりについて生徒の皆さんから意思表示ができる唯一の場でもあります。多くの人が「～

だったらいいのに」と思うことを実現するための、「正当」な手続きの場として生徒総会が開

かれ、皆さんにとって、より有意義なものとなることを、生徒会本部担当の教員として願っ

ています。 

 

本校の HPにおいて、学

校便り、学校生活や行事

の様子を写真と文章でブ

ログ的にまとめていま

す。右の QRコードで、

見ることができます。 


